

ACLARACION DE www.radarmalvinas.com.ar

El presente documento: **Arenga del General Menéndez a sus tropas previo a los combates por Puerto Argentino (9 o 10JUN82)** ha sido extraído de los Anexos (página 1623) al Informe Rattenbach y colocado por separado a fin de facilitar su acceso para poder analizarlo y confrontarlo con los hechos y con otros documentos.

Se puede acceder tanto al Informe Rattenbach como a sus Anexos en el sitio:

www.casarosada.gov.ar/component/content/article/108-gobierno-informa/25773-informe-rattenbach



ANEXO N° VII / 2

PROCLAMA DEL GENERAL MENENDEZ

FOJAS 1623 a 1623

ORIGEN PUBLICACION PERIODISTICA

REFERENCIAS _



Arenaga de Menéndez

La derrota del enemigo debe ser aplastante

El general Mario Benjamín Menéndez arenagó ayer a sus soldados a pocas horas de lo que se presume será la batalla decisiva por las islas Malvinas.

Afirmó que el éxito es seguro si cada hombre combate "con el valor y el heroísmo que siempre nos ha caracterizado", y recordó la sagrada responsabilidad contraída ante los camaradas caídos en acción.

La arenaga

PUERTO ARGENTINO. (Telam). — El gobernador militar de las islas Malvinas, general de brigada Mario Benjamín Menéndez, dirigió ayer a las tropas argentinas que defienden las islas Malvinas, una fervorosa arenaga, en la cual expresó que "el adversario se apresuró a atacar Puerto Argentino" y que será "derrotado por la acción decidida de cada uno en su puesto de combate".

"Debemos hacerlo de manera tal que su derrota sea tan aplastante que nunca más vuelvan a tener esa atrevida idea de invadir nuestra tierra", instó también en la arenaga, que además fue publicada ayer en la edición especial de La Gaceta Argentina.

Su texto es el siguiente:

Plena conciencia del deber. — En este momento estamos en la hora de gloria, el frío, el cansancio, la vigilia han llegado a su fin. El adversario se apresuró a atacar Puerto Argentino con la au-

daz invocada intención de conquistar la capital de las islas Malvinas.

"Cada hombre debe comprender con plena conciencia cuál es su deber. El enemigo será derrotado por la acción decidida de cada uno en su puesto de combate.

El deber de no defraudarlos

"Si cada hombre, con su fusil, su mortero, su ametralladora o su cañón, combate con el valor y el heroísmo que siempre nos ha caracterizado, el éxito es seguro. La mirada de los argentinos está puesta en nosotros. Nuestros padres, esposas, novias e hijos, todas nuestras familias confían totalmente en nosotros. En la hora suprema tenemos el deber de no defraudarlos.

"¡A las armas! ¡A pelear!"

"Hemos contraído una sagrada responsabilidad ante nuestros camaradas caídos en acción aquí, de convertir su sacrificio personal en una página de gloria para la Argentina y no podemos permitir que su heroísmo haya sido en vano.

Derrota aplastante

"No sólo debemos derrotarlos, sino que debemos hacerlo de manera tal que su derrota sea tan aplastante que nunca más vuelvan a tener esa atrevida idea de invadir nuestra tierra.

"¡A las armas! ¡A pelear!"

Firmados: Mario Benjamín Menéndez, Gral. de brigada, gobernador militar.